



communiqué

N^o: 150
No.:

Le 11 octobre 1985

NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'INSTITUT CANADIEN POUR LA PAIX ET LA SECURITE MONDIALES

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui le renouvellement, pour une période de trois ans, du mandat de quatre administrateurs canadiens au conseil d'administration de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales, qui compte dix-sept membres.

Ces quatre administrateurs sont :

M. Dennis McDermott, président du Congrès du travail du Canada;

M. John H. Sigler, professeur de sciences politiques, Université Carleton et vice-président de l'Association canadienne pour les Nations Unies;

Mme Lois Wilson, présidente du Conseil mondiale des Églises et ancien modérateur de la United Church of Canada;

M. Gerald Wright, vice-président de la Fondation Donner du Canada et président du Conseil Atlantique du Canada.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a également annoncé la nomination, pour trois ans, de deux administrateurs étrangers, à savoir :

M. Paul C. Warnke, ancien négociateur en chef des États-Unis à la Conférence sur la limitation des armes stratégiques (SALT) et ancien administrateur de l'Agence américaine pour le contrôle des armes et le désarmement;

M. Christoph Bertram, rédacteur en chef du journal Die Zeit, de Hambourg en République fédérale d'Allemagne, et ancien administrateur de l'Institut international d'études stratégiques, à Londres.

Ces nominations ont été faites après consultation du chef de l'Opposition officielle et de celui du Nouveau parti démocratique, conformément à la Loi constituant l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales (projet de loi C-32). Cet organisme a été établi officiellement le 15 août 1984, à la suite d'un consensus entre tous les partis détenant des sièges au Parlement.